

## EL CABALLITO

### Llegan a acuerdo gobierno y RTP

:::: A una semana de que trabajadores de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP) se manifestaran en demanda de refacciones para dar manteni-



TOMADA DE FACEBOOK

Hugo Bautista

miento a unas 700 unidades, ayer, el Gobierno de la Ciudad de México logró llegar a un acuerdo con los dirigentes del sindicato de la RTP. Durante la reunión, a la que asistió el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, se acordó una mejora en las condiciones del servicio que brindan estas unidades. Nos platican que en esta apertura al diálogo jugó un papel fundamental el

secretario de Gobierno, **Ricardo Ruiz**, a fin de evitar que el movimiento siguiera creciendo y se llegara a un acuerdo con el líder sindical **Hugo Manuel Bautista** y agremiados.

### Siguen las protestas en el sector Salud

:::: En donde no se ha logrado contener las inconformidades es en el sector Salud. Ayer nuevamente personal médico se manifestó en demanda de plazas laborales, las cuales les fueron prometi-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Oliva López Arellano

das desde hace tres años. Los inconformes, quienes bloquearon la avenida Insurgentes y el Eje 2 Norte, dijeron pertenecer al Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) y su preocupación radica en que tienen contratos temporales que concluyen en diciembre próximo, por lo que temen no ser recontratados. Nos platican que hasta el lugar llegó personal de la Secretaría de Salud capitalina, que encabeza **Oliva López Arellano**, para acordar una mesa de trabajo con los manifestantes para la próxima semana.

### Los integrantes del gabinete de Delfina

:::: A unos días de que **Delfina Gómez Álvarez** rinda protesta como gobernadora del Estado de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Delfina Gómez Álvarez

México, uno de los temas que más especulaciones ha generado es el nombre de los integrantes de su gabinete, nos comentan que entre ellos figuran algunos diputados locales, quienes tendrían que pedir licencia en breve para llegar a la administración de la morenista, incluso hay quien asegura que los legisladores ocuparían las secretarías de Campo, Educación y

Agua, aunque no hay nada certero. Así que hay quienes llaman a no comer ansias, pues pronto se darán a conocer las designaciones.

